

Nous avons reçu sans autres instructions, quelques exemplaires du nouveau journal *Le Phœnix*. Nous supposons que c'est pour les placer; nous nous ferons donc un plaisir et un devoir de transmettre au propriétaire les noms de ceux qui désireraient souscrire à cette publication qui mérite l'encouragement de tous les ennemis de l'arbitraire et du mauvais gouvernement; c'est dire assez que tout canadien doit s'empresser d'en devenir un lecteur assidu.

Nous prions ceux de nos abonnés de la campagne auxquels nous avons transmis des comptes, de vouloir bien faire leurs efforts pour nous en expédier au plus tôt le montant. En général nous n'avons qu'à nous louer de la ponctualité de nos amis; mais aux règles les plus belles il est toujours quelques fâcheuses exceptions. Nous avons déjà signalé son Excellence lord Sydenham qui s'amuse beaucoup, assure-t-on de la franche vérité de nos articles, sans s'inquiéter si nous sommes destinés ou non à mourir de faim. Nous sommes déterminés à faire des exemples; en conséquence, nous annonçons qu'aussitôt qu'il se sera écoulé un délai raisonnable nous publierons la liste des retardataires obstinés, auxquels, de plus, nous cesserons d'expédier le journal. Nous pensons que cet avertissement suffira, car nul homme qui se respecte un tant soit peu, qui se sent encore au fond de l'âme une étincelle d'équité ne voudrait se voir mettre au même rang que monsieur Thomson, c'est cependant ce qui pend au nez à plusieurs. Il ne peut y avoir de peine trop forte pour des gens qui ont le cœur de lire le *Fantastique* sans le payer.

Afin de distraire un peu ceux que notre menace aurait trop effrayés, nous citerons la réponse d'un abonné qui reçoit notre journal depuis son commencement sans avoir donné un sou, et que nous menacions de mentionner dans nos pages: « Quoi, c'est ainsi que vous voulez me traiter, moi qui vous ai favorisé de ma pratique depuis plus de trois ans! C'est fini je ne lirai plus votre feuille. »

ERRATUM. Dans un article de notre dernier numéro où nous disions que des personnes se plaignent de ne pouvoir tirer du gouvernement des sommes dues depuis trois mois; nous aurions dû dire Six mois; ce qui aggrave d'autant la faute des officiers publics.

J. B. CORRIVEAU, CHAPELIER, No 15 rue Lamontagne, second magasin en dehors de la porte Prescott, a reçu un lot de redingottes et manteaux de caoutchouc, (macintosh) imperméable, et tient constamment chapeaux et casquettes aux dernières modes.

DAGUERREOTYPE.—Un artiste arrivé récemment de Paris commencera LUNDI prochain à faire des portraits au moyen du Daguerrotypage, dans la maison de M. Roi, avocat (ci-devant aux héritiers Drapeau, rue Saint-Olivier, en dehors de la porte Saint-Jean. Le prix du portrait sera de 4 piastres.

Québec, 12 juin 1841.

MANUFACTURE DE POELES RUSSES.

Par une compagnie dirigée par M. SMOLENSKI, qui a fait venir de Pologne plusieurs ouvriers dont la fabrication de ces Poêles est l'état.

QUEBEC, 99 RUE SAINT-VALLIER.

MM. LES CURES et autres qui éprouveraient quelque embarras au sujet des chemins, pourront s'adresser (par lettres affranchies) à la Manufacture. On leur enverra des directions sur la manière d'y remédier.

Comme M. SMOLENSKI ne croit pas pouvoir suffire à toutes les demandes, il prévient que les personnes qui en feront les premières seront les premières servies.

Québec, 12 juin 1841.